

L'ALBA-TCP condamne catégoriquement l'attaque d'Israël contre l'Iran



Caracas, 13 juin (RHC) Les pays membres de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-
Traité commercial des peuples (ALBA-TCP) ont condamné vendredi de manière catégorique les attaques
perpétrées par les forces israéliennes contre le peuple iranien.

Le bloc d'intégration latino-américain et caribéen a dénoncé dans un communiqué que cette manœuvre «
met en danger la paix et la sécurité internationales dans sa tentative de contrôler et de s'emparer de toute
la région et de ses richesses ».

Une fois de plus, Israël est à l'origine des ravages et des troubles qui frappent l'Asie occidentale, ignorant
totalement les règles qui régissent la coexistence entre les États, en attaquant désormais brutalement la
République islamique d'Iran, a-t-il souligné.

L'Alliance bolivarienne a indiqué que cette escalade de violence injustifiée et irresponsable « représente une véritable menace pour l'humanité tout entière, avec des conséquences inimaginables », et une nouvelle violation par Israël des buts et principes de la Charte des Nations unies.

Elle a affirmé que le Conseil de sécurité des Nations unies est tenu de mettre immédiatement fin à ces agressions contre le droit international et la souveraineté des peuples du monde.

L'ALBA-TCP a exprimé sa plus profonde condamnation de cet acte de guerre et, fidèle à la défense de la paix, a réitéré toute sa solidarité avec le peuple et le gouvernement iraniens face à cette agression illégitime et lâche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/384977-lalba-tcp-condamne-categoriquement-lattaque-disrael-contre-liran>



Radio Habana Cuba